
第 23回青年部対策会議に参加して。 

先日 3年ぶりに行われた青年対策会議に参加させてもらいました。 

1日目は中央オルグ、鈴木委員長より「全港湾の歴史」について勉強させてもらいま

した。先輩方の行動力や団結力の大切さを知り、労働組合の重要性を改めて認識しま

した。 

2日目は真島委員長より「原子力発電所建設阻止のたたかい」について当時の貴重

なお話を聞き、労働組合や地域住民と一緒に最後まで諦めず闘う事を学びました。 

3日目の分散会発表では原発事故の体験談やそれを風化させない為にどのようにす

るのか、などの発表があり、とても有意義な 3日間でした。 

今回の青対で学んだ事を今後の活動に活かしていき、横の繋がりを大切にしていきた

いと思いました。3日間お疲れ様でした。 
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